

# *Cristina Fernández exprime sa reconnaissance pour l'appui de Cuba au rétablissement de sa fille*

---



La Havane, 21 mars, (RHC).- La vice-présidente argentine, Cristina Fernández, a exprimé sur Twitter sa reconnaissance pour la contribution des professionnels cubains de la santé au processus de rétablissement de sa fille Florencia.

Celle-ci fait depuis un an l'objet d'un traitement à La Havane suite à un stress post-traumatique et à un lymphœdème aux jambes.

Sur Twitter, Cristina Fernández annonce leur retour à Buenos Aires sur le vol hebdomadaire de Cubana de Aviacion reliant Cuba et l'Argentine

«Je me mets à penser combien de temps j'ai passé l'année dernière à La Havane : presque cent jours. Et je ressens que même si j'avais cent vies, elles ne me suffiraient pas pour exprimer ma reconnaissance pour cette Cuba solidaire, punie par les tous puissants mais digne et hautaine. » a tweeté la vice-présidente argentine qui a également salué la ferme position solidaire de Cuba lorsque sa famille était victime de la persécution médiatique.

Source: Radio Rebelde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217387-cristina-fernandez-exprime-sa-reconnaissance-pour-lappui-de-cuba-au-retablissement-de-sa-fille>



**Radio Habana Cuba**